



Celebrar la niñez

Mis composiciones, 16/08/2020

Mañana se celebra el día del niño , lo cual considero que la infancia es una celebración constante , porque ese mundo es realmente lo que importa para el resto de la vida . Amigos invisibles , juegos , imaginación en constante creación , inocencia y verdad . Lo más hermoso de la nuestra existencia , la niñez . Todo lo que pase en ella determina nuestra salud mental , valores , personalidad y la manera de darnos a los demás . Los derechos de las niñas/os deben ser una garantía ya en estos tiempos de concenso . Ellos necesitan ser escuchados , jugar con sus padres , crecer libres de cualquier tipo de abuso que interrumpa su inocente universo . Celebro a los niños y su luz , la magia que tienen para robarnos una sonrisa con una acción , palabra o solo con su cariño . Mañana regalen lo más lindo que hay , lo que menciona el principito , eso que es esencial y que no se puede ver ni tocar . Por niños/as libres , sanos y con sueños verdaderos . Por una niñez digna de recordar , conectemos con ese pequeño o pequeña que fuimos cada vez que podamos . Permitite imaginar y sentir como lo hacías cuando tu cabeza no estaba llena de condicionantes. Nacimos para ser y crear . Feliz día a ellos y a ustedes !!